

## Cuento de la V

Víctor era un joven muy brillante, que vivía en un pequeño pueblo en el que todos los habitantes eran muy bondadosos. Víctor, sin embargo, era bastante atrevido y siempre buscaba aventuras. Un día, decidió visitar una ciudad vecina en su bicicleta nueva, y mientras pedaleaba, se encontró con un valle muy hermoso lleno de vegetación y aves exóticas.

Al llegar a la ciudad, Víctor se encontró con una biblioteca muy grande en la que había muchos libros interesantes. Allí, conoció a un bibliotecario muy amable que le recomendó varios libros que trataban sobre la vida y la verdad. Víctor se quedó tan maravillado con los libros que decidió comprar algunos y llevarlos de vuelta a su pueblo en su bicicleta.

Durante su viaje de regreso, Víctor se encontró con un grupo de vacas que pastaban tranquilamente en un campo. Él decidió detenerse un momento para observarlas, y notó que cada una de ellas tenía una marca con la letra "v" en su costado.

Finalmente, Víctor llegó a su pueblo y compartió los libros que había adquirido con sus amigos y familiares. Él se dio cuenta de que la verdad y el conocimiento eran valores muy importantes en la vida, y se comprometió a seguir explorando y aprendiendo más sobre el mundo que lo rodeaba.

LO SABES 20 PUNTOS

NO LO SABES 10 PUNTOS

DICES QUE LO SABES, PERO TE  
EQUIVOCAS. ME DAS 20 PUNTOS